



29 de Septiembre de 2015

"VEN CONMIGO" PROGRAMA A FAVOR DE LA MOVILIDAD DE LAS PcD EN EL METRO.

El Gobierno de la Ciudad de México encabezado por el Doctor Miguel Ángel Mancera Espinosa, a través del Sistema de Transporte Colectivo Metro, el Club de Rotarios y la Fundación Adopta una causa A.C. México, trabajan para favorecer la accesibilidad en el transporte de Personas con Discapacidad (PcD), de la tercera edad y movilidad reducida, a fin de brindar un servicio incluyente y sin discriminación.

El 12 de agosto, de este año, comenzaron las operaciones piloto en las estaciones de; La Raza, Salto del Agua, Bellas Artes, Ermita y Atlalilco. El total de personas atendidas hasta el 17 de septiembre fueron de 721, en un horario de 10:30 de la mañana, a 16 horas de lunes a viernes.

Esta mañana se puso en marcha oficialmente "Ven conmigo" programa para promover la accesibilidad en la Red. En esta primera etapa se cuenta con 60 sillas de ruedas que darán servicio a personas en situación de vulnerabilidad en 5 estaciones del Metro. Además, la iniciativa contará con el apoyo de la Ola Naranja integrada por becarios del Instituto de la Juventud (INJUVE).





Durante la inauguración el Ing. Fidel Pérez de León, Director General del Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI) invito a generar un cambio en la cultura de la inclusión hacia las PcD, respetando los lugares destinados para este sector de la población en el metro y sumar voluntades. Añadió que “Ven conmigo” es el resultado del trabajo en equipo que la Administración Pública, iniciativa privada y asociación civil ,realizan para impulsa acciones dirigidas a construir una Capital Social, generando un metro más accesible, un metro más incluyente.

En su mensaje el Lic. Jorge Gaviño, Director General del Sistema de Transporte Colectivo Metro, agradeció el apoyo del Club de Rotarios por la donación de sillas de ruedas, y comentó que el Metro debe de ser más amable e incluyente. Reitero su compromiso con los 5 millones de usuarios de esta red y declaró que el STC Metro no descasará hasta que todas las personas tengan acceso a la movilidad total.



Las estaciones que contarán con este servicio son; La Raza, Salto del Agua, Bellas Artes, Ermita y Atlalilco.

Con acciones firmes y concretas el Gobierno de la Ciudad de México genera opciones de transporte accesible para todas y todos.

